

Ecopetrol se sumó al rechazo de atentado contra líder sindical en Villavicencio



17 febrero 2020 in Actualidad Local

Mediante un comunicado de prensa , Ecopetrol rechazó los hechos que se registraron esta madrugada contra Jonathan Urbano Iguera, trabajador de la Empresa y Presidente de la Subdirectiva de la Unión Sindical Obrera USO en Puerto Gaitán.

El trabajador salió ileso y se adelanta el proceso judicial con las autoridades competentes. Una vez se conoció el hecho, la Gerencia de Seguridad Física de Ecopetrol informó a la Policía Nacional y se activó la Ruta de Atención de casos especiales de la compañía.

Ecopetrol condena este hecho y rechaza todo acto de violencia, al tiempo que hace un llamado a los organismos del Estado competentes para que se refuercen las medidas de seguridad y se adelanten las investigaciones correspondientes.

Ecopetrol Llanos
@EcopetrolLlanos

#Atención | Ecopetrol rechaza los hechos que se registraron esta madrugada contra Jonathan Urbano Iguera, trabajador de la Empresa y Presidente de la Subdirectiva de la Unión Sindical Obrera USO en Puerto Gaitán.

INFORMACIÓN DE PRENSA

Ecopetrol rechaza atentado contra líder sindical en Villavicencio

Ecopetrol rechaza los hechos que se registraron esta madrugada contra Jonathan Urbano Iguera, trabajador de la Empresa y Presidente de la Subdirectiva de la Unión Sindical Obrera USO en Puerto Gaitán.

El vehículo del esquema de la Unidad Nacional Protección (UNP) en el que se desplazaba el dirigente fue objeto de varios disparos en Villavicencio. El trabajador salió ileso y se adelanta el proceso judicial con las autoridades competentes.

Una vez se conoció el hecho, la Gerencia de Seguridad Física de Ecopetrol informó a la Policía Nacional y se activó la Ruta de Atención de casos especiales de la compañía.

Ecopetrol condena este hecho y rechaza todo acto de violencia, al tiempo que hace un llamado a los organismos del Estado competentes para que se refuercen las medidas de seguridad y se adelanten las investigaciones correspondientes.

Villavicencio, 17 de febrero de 2020

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y es una empresa integrada en la cadena del petróleo, ubicada entre las 40 petroleras más grandes del mundo y entre las cuatro principales en Latinoamérica. Además de Colombia, en donde genera más del 60% de la producción nacional, tiene presencia en actividades de exploración y producción en Brasil, Perú y Estados Unidos (Golfo de México). Ecopetrol cuenta con la mayor refinería de Colombia, la mayor parte de la red de distribución y polifactor del país y está incrementando significativamente su participación en biocombustibles.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores, por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

♥ 19 10:01 - 17 feb. 2020

👤 Ver los otros Tweets de Ecopetrol Llanos
>

Contenido Relacionado



Evite difundir noticias falsas sobre caso de coronavirus en Villavicencio

🕒 22 febrero 2020



Aumentan el predial en Granada

🕒 21 febrero 2020



Niñez en Colombia: Entre violaciones y asesinatos

🕒 21 febrero 2020

NOTICIA ANTERIOR

Atentado en Villavicencio contra el presidente de la USO de Puerto Gaitán

SIGUIENTE NOTICIA

Policía ateo gana tutela a la institución